

縄瀬小学校便り



夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第23号

令和6年10月29日発
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

★縄瀬小学校・縄瀬地域合同運動会

10月27日(日)に予定通り「縄瀬小学校・縄瀬地域合同運動会」が開催されました。雨の心配がありました。前日・当日の朝と雨に降らず、グランド状態も大丈夫そうだったので開催を決定しました。

子どもたちは、開始予定時刻前に赤団、白団ともきちんと開会式の隊形に並んで待っており、やる気が感じられました。開会式では、運動会やラジオ体操の指揮、エール交換の太鼓等、係になった児童が一生懸命がんばってくれました。

プログラム1番は1~3年生の徒走「GO! GO! GO!」でした。一人一人選手の名前が読み上げられると、大きな声で返事をしていました。2人または3人で走りますが、最後まで気の抜けないデッドヒートが繰り広げられていました。応援にも力が入ります。保護者や地域の方からも熱い声援がかけられていて、競技を盛り上げてくださいました。

プログラム2番は4~6年生の団技「風よ！舞い上がり」でした。長い棒を2人で持って、3つのカラーコーンを回って帰ってきます。帰ってきたら棒を団のみんなの足元を通して頭上を通して次の人に棒を渡します。それを2周繰り返し、勝敗を決します。これまたいい勝負が続き、最後までどちらが勝つか分かりませんでした。結局、途中からじわじわとリードを広げた赤団の勝利でした。

プログラム3番は、地域選抜による「玉入れ」でした。入った玉の数で順位を競います。どの地区もがんばりましたが、結果は、1位:共和地区(49個)、2位:藏元地区(34個)、3位:三和地区(25個)、4位:横谷地区(20個)でした。

プログラム4番は、4~6年生の徒走「走れ！チカラノカギリ」でした。競技名通り走ってくれて熱戦が繰り広げられました。新入児走には、来年度1年生となるのぶきくんが参加してくれました。教頭先生の質問に答えた後、ゴールに向かって走りました。走る前はちょっと緊張気味でしたが、しっかりと走り切ることができました。来年度縄瀬小の1年生として入学してくるのを待ちにしています。

プログラム5番は、1~3年生の団技「ころがせ！大きなあめ玉！」でした。低学年児童の背丈ほどもある大玉を1人で転がし、カラーコーンを回って帰ってきて、次の人に渡します。それを繰り返し競争します。赤



団がリードを続けていましたが、後半だんだんと距離が縮まり、アンカーで見事逆転に成功し、そのままゴールしました。勝負はやってみないと分からないものだなあと思いました。

プログラム6番は6年生親子団技「おおきくなったね」でした。6年生とその保護者がペアを組み、まず二人三脚で進みます。次に、保護者が背負ったかごに後ろから6年生がボールを投げ入れます。これがなかなか難しく、ボールをお父さん・お母さんの頭に当たり、思わず方にボールが転がったりして笑いを誘っていました。その次は、風船を2人で挟み割る競技でした。それからグランド中央で6年生が家族への感謝の手紙を読みあげました。聞いていて感動する手紙ばかりでした。最後は、保護者が6年生(またはその逆)をおぶってゴールインでした。

プログラム7番は全校児童による「奴踊り」でした。残念ながら奴踊り保存会の活動がなくなつたそうで、今年は教師と児童での練習となっていました。それでもこれまでずっと指導してくださいり運動会で披露していた経験が生きて、みんなで踊ることができました。このころから少し雨が強くなってきましたが、何とか最後まで踊り続けることができました。

プログラム8番は、地区選抜による団技「地区対校綱引き」でした。2組ずつで引き合い、負けた方と負けた方が3位決定戦へ、勝った方と勝った方が優勝決定戦へ進みました。結果、優勝:共和地区、2位:三和地区、3位:藏元地区、4位:横谷地区でした。

雨が強くなってきて、ここで一時競技を中断して協議をしました。その結果、雨の降る予報やグランド状態を考慮し、「紅白綱引き合戦」と最後の「応援合戦」を中止し、閉会式・厄払い記念贈呈式は体育館で行うことに急遽変更しました。最後の競技、全校リレーは、雨の合間をぬって行いました。大変良い勝負で僅差でありましたが白団が勝ちました。

その後、会場を体育館に移し閉会式を行いました。閉会式では成績発表があった後、優勝旗授与、応援賞トロフィー授与がありました。競技の部優勝は白団、応援賞優勝は赤団でした。地域の部の優勝は共和地区でした。優勝した皆さん、おめでとうございました。閉会式終了後の解団式では、団長・副団長からのあいさつがあり、その労をねぎらい団員から拍手が送られました。6年生は最後に記念撮影も行いました。

運動会終了後、「厄払い記念品贈呈式」がありました。平成7年度卒業生の方々から、体育等で使えるジャンボリングゴール二組や体育用具一式を寄贈してくださいました。今後、大切に使わせていただきます。卒業後もずっと母校の縄瀬小を思い続けていらっしゃる気持ちには感謝しかありません。学校からは感謝状を贈らせていただきました。贈呈式終了後は、子どもたちや地域の方向けに餅まきがあり、盛り上げていただきました。

途中の雨で、一部競技が中止になつたり会場を移動したりがありました。何とか無事に合同運動会を行うことができました。保護者の皆様、地域の皆様のご協力に感謝です。



